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ЭПИДЕМИЯ НЕДЕЛИ

Больше новостей на нашем сайте: www.nedelyaru.ru, 
а также в нашей группе ВКонтакте: vk.com/nedelyaru

ВИЗИТ НЕДЕЛИ

ИЗМЕНЕНИЕ НЕДЕЛИ

«Азот» посетили преподаватели-химики Прикамья
Филиал «Азот» АО «ОХК «УРАЛ-
ХИМ» посетили с экскурсией 
преподаватели по химической 
технологии средних професси-
ональных учебных заведений 
Пермского края. Мероприятие 
прошло впервые, инициатором 
стало региональное учебно-мето-
дическое объединение работни-
ков профессиональных образова-
тельных организаций Прикамья 
«Химические технологии». 

Гости познакомились с одним из 
основных производств филиала 
«Азот» — цехом карбамида. Экскур-
сию провел заместитель начальника 
цеха Максим Бородин. Он показал 
преподавателям-химикам централь-
ный пункт управления производством 
минерального удобрения и склад 
готовой продукции. Побывали в ауди-
ториях учебного центра «Азот». 
Наталья Протасова, начальник от-
дела профессиональной подготовки 
и развития персонала, показала ме-
тодические пособия, разработанные 
для преподавателей и обучающихся 
по основным профессиям, таким как 
электромонтёр, слесарь-ремонтник, 
слесарь КИПиА. Также преподава-
тели увидели симулятор аммиачного 
производства — виртуальный тре-
нажёрно-обучающий комплекс для 
обучения и отработки операторами 
ДПУ внештатных ситуаций на основ-
ном производстве филиала.

Преподаватели примерили на 
себя очки виртуальной реальности, 

которые сейчас находятся в тестовом 
режиме. С их помощью студенты, 
стажёры и молодые специалисты 
будут учиться выполнять рабочие 
операции, например замену неис-
правной детали. 

Ирина Загвоздкина, начальник от-
дела обеспечения кадрами филиа-
ла «Азот» АО «ОХК «УРАЛХИМ»:
— Это актуально, что преподава-
тели интересуются современным 
производством. Взаимное сотрудни-
чество учебных заведений и пред-
приятий — это важно. Хочется, 
чтобы преподаватели увидели, 
на каком высоком уровне сейчас 
находится наше производство, вы-

пускников с какими компетенциями 
мы ожидаем. 

Напомним, филиал «Азот» плодотвор-
но сотрудничает с высшими и сред-
ними профессиональными учебными 
заведениями Пермского края: 
Березниковским филиалом Пермского 
национального исследовательского 
университета, Березниковским по-
литехническим техникумом, Соликам-
ским горно-химическим техникумом. 
Предприятие поддерживает лучших 
студентов по итогам семестра 
стипендиями, обеспечивает учебные 
заведения материально-технической 
базой. Ежегодно около 200 студентов 
проходят практику на филиале «Азот».

С 1 января 2020 года изменился размер платы по 
обращению с твёрдыми коммунальными отходами (ТКО) 
Соответствующие изменения 
внесены в постановление Пра-
вительства Пермского края. Они 
касаются расчёта платы за ком-
мунальную услугу по обращению 
с ТКО в многоквартирных домах.

С 2020 года размер платы рас-
считывается исходя из количества 
граждан, проживающих в квартире, 
а не по квадратным метрам, как было 
в 2019 году. 

Платёж составляет 72 рубля 
86 копеек за одного проживающего. 
Для жителей частного сектора тариф 
не изменился и составляет 65 рублей 
80 копеек за одного проживающего.

Перерасчёт платы за 2019 год 
производиться не будет. 

Если в новой квитанции указано 
некорректное количество проживаю-
щих, необходимо написать заявление 
о корректировке данных. 

Направить его можно:
• в многофункциональный центр:

– лично,
– на сайте: mfc-perm.ru;

• в «КРЦ-Прикамье»:
– лично по адресу: г. Березники, 

ул. Юбилейная, д. 17, 
– по электронной почте  

tko-info@krc-prikam.ru,
– на сайте: krc-prikam.ru;

• в ПКГУП «Теплоэнерго»:
– лично по адресу: г. Березники, 

ул. Веры Бирюковой, д. 7,
– почтой по адресу: г. Пермь, 

ул. Монастырская, 4, 
– по электронной почте  

info@te.permkrai.ru.

Заявление может быть написано 
в свободной форме. К нему не-
обходимо приложить следующие 
документы:
• копию паспорта или иного доку-

мента, удостоверяющего личность;
• копии документов, подтвержда-

ющих право собственности на 
квартиру (договор купли-продажи 
либо договор аренды);

• сведения о количестве прожива-
ющих (справка от управляющей 
компании, ТСЖ).

Если заявление направляет не 
собственник квартиры, то необхо-
димы документы, подтверждаю-
щие право действовать от имени 
собственника:
• копия доверенности (при об-

ращении от имени собственника 
помещения); 

• копия свидетельства о рожде-
нии либо разворота паспорта на 

страницах 16 и 17 (при обращении 
родителя от имени несовершенно-
летнего собственника квартиры);

• копия документа, подтверждающе-
го полномочия опекуна собствен-
ника (при обращении от имени не-
совершеннолетнего собственника 
или от собственника, признанного 
ограниченно дееспособным или не-
дееспособным).

Если в квартире никто не проживает, 
то плата за услуги по обращению 
с ТКО рассчитывается с учётом коли-
чества собственников помещения.

Если потребитель отсутствует 
в квартире более пяти календарных 
дней подряд, то он вправе потребо-
вать перерасчёт платы за ТКО. 

Перерасчёт производится строго 
на основании письменного заявления 
собственника квартиры. К заявлению 
нужно приложить перечень необхо-
димых документов. 

Более подробная информация 
о плате за услуги ТКО размещена на 
сайте администрации города в раз-
деле «Благоустройство/ Обращение 
с отходами».

По всем вопросам, связанным 
с оплатой услуги ТКО, жители 
могут обратиться по телефону 
горячей линии ПКГУП «Теплоэнер-
го» — 8 (342) 236-90-55. График 
работы: понедельник — пятница, 
с 9:00 до 18:00.

Отделение ПКГУП «Теплоэнерго» 
в Березниках располагается по 
адресу: ул. Веры Бирюковой, 7.

Дом № 12 по 
ул. Строителей  
ждёт жильцов
Новый дом № 12 по улице Строи-
телей в жилом комплексе «Люби-
мов» введён в эксплуатацию. В до-
ме будёт проживать 341 семья.

Рабочая группа в составе пред-
ставителей администрации города, 
Березниковской городской Думы, 
застройщика — Корпорации раз-
вития Пермского края и подрядчика 
проводит осмотр новых квартир.

После осмотра квартир при отсут-
ствии замечаний начнётся передача 
квартир будущим жильцам. За-
стройщик сообщит им дату и время 
приёмки. 

В ходе приёмки квартир между 
жильцами и застройщиком будет 
подписываться акт приёма-передачи. 

После подписания акта жителям 
необходимо обратиться в МФЦ для 
регистрации права собственности на 
новую квартиру. Одновременно сле-
дует обратиться в управление имуще-
ственных и земельных отношений для 
сдачи аварийной квартиры городу. 

Социальная помощь при орга-
низации переезда оказывается 
многодетным семьям, неработающим 
одиноким пенсионерам и инвалидам.

За дополнительной информацией 
жители могут обратиться в офис 
ЖК «Любимов» по телефону 
8 (3424) 23-23-06, а также в управ-
ление имущественных и земельных 
отношений администрации города 
по телефону 8 (3424) 29-01-86.

Рекламой  
«Арбидола»  
заинтересовалась 
ФАС
Распространение коронавируса 
привело не только к потерям 
бизнеса, но и к дополнительным 
доходам. Информация о за-
болевании, несмотря на отсут-
ствие в России подтверждённых 
случаев, вызвала резкий рост 
популярности противовирусных 
препаратов и медицинских масок 
в отечественных аптечных сетях. 
За две недели продажи лекарств 
взлетели на 50-80 %, масок — бо-
лее чем на порядок.

По словам источника «Ъ» на рынке, 
речь идёт в первую очередь об 
«Арбидоле» от «Отисифарма», «Ин-
гавирине» от «Валенты», «Тамифлю» 
швейцарской Roche и «Номидес» от 
«Фармасинтеза».

Рост продаж напрямую связан 
с информационной шумихой вокруг 
распространения коронавируса, 
считает директор по развитию RNC 
Pharma Николай Беспалов. Большин-
ство противовирусных препаратов 
относится к ценовой категории выше 
средней, и дополнительный доход от 

их продаж может оказать серьёзное 
влияние на финансовые результаты 
не только аптечных сетей, но и про-
изводителей. 

По данным РБК, в рекламном со-
общении говорится, что «в мире уве-
личивается количество заболевших 
новым коронавирусом, вызывающим 
опасную пневмонию», и что «Арби-
дол» активен даже против коронави-
руса». Рекламой уже заинтересова-
лась Федеральная антимонопольная 
служба, сообщившая о подготовке 
«необходимых запросов для выясне-
ния обстоятельств». «Арбидол» очень 
популярен среди китайцев, поэтому 
рост продаж этого препарата частич-
но обусловлен спросом со стороны 
туристов из КНР, полагает гендирек-
тор DSM Group Сергей Шуляк.

Источник: Коммерсант

Ещё будучи на посту главы При-
камья, М.Г. Решетников поделился 
в своём Instagram полезными кон-
тактами. Мы решили их опублико-
вать, так как ценная информация 
всегда пригодится. 

reshetnikovmg: «В праздники раз-
бирался с личными сообщениями. 
Решил написать, к кому из моей 
команды напрямую обращаться 
по конкретным темам: 
• если есть вопросы по отоплению, 

пишите в инспекцию госжилнадзо-
ра @iggnpk — они проконсульти-
руют, как написать заявление на 
проведение проверки вашей УК;

• по ремонту, строительству дорог, 
освещению на них — министр 
транспорта Николай Борисович 

Уханов @ukhanovnb; 
• здравоохранение: очереди, нет 

записи, состояние учреждений, нет 
лекарств — Оксана Борисовна 
Мелехова @melekhova_ob; 

• вопросы по детсадам/школам/тех-
никумам и колледжам — министр 
образования и науки Раиса Алексе-
евна Кассина @raisa_kassina; 

• соцподдержка для многодетных, 
малоимущих, как получить соц-
выплаты и др — министерство 
социального развития  
@minsocpermkrai;

• аварийное жилье — министерство 
строительства @minstroyperm;

• жалобы на снег во дворах, 
мусор — на портал Управляем 
вместе vmeste.permkrai.ru  
@upravlyaemvmeste.

Советы от бывшего губернатора

ЗАМЕТКА НЕДЕЛИ
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В СТРАНЕ

В ГОРОДЕ

В КРАЕ

Силовикам могут 
разрешить упрощённый 
доступ к персональным 
данным россиян

Утверждены постоянные 
баллы для дополнительных 
стипендий

С 1 февраля федеральные льготники 
будут получать повышенные 
ежемесячные денежные выплаты

Уполномоченным сотрудникам, ведущим оперативно-
розыскную деятельность (ОРД), могут предоставить 
доступ к данным банков, операторов мобильной 
связи и другим персональным данным россиян. 
С таким предложением выступил новый министр 
связи Максут Шадаев. Сейчас многие данные могут 
быть раскрыты для правоохранительных органов по 
решению суда.

Также министр Шадаев представил предложения по 
цифровизации госуслуг и способам идентификаций граж-
дан. Главная цель — сократить время, которое должен 
тратить гражданин на общение с органами власти. Этот 
показатель не должен превышать трёх часов в год. Кроме 
того, предлагается к 2024 году обеспечить гражданам до-
ступ ко всем данным о себе, которые есть у государства, 
сообщает «Российская газета».

Депутаты Законодательного Собрания во втором 
чтении приняли законопроект, утверждающий сум-
марные баллы по трём предметам единого государ-
ственного экзамена для назначения дополнительной 
стипендии студентам государственных вузов. 

Для студентов физико-математических, естественнонауч-
ных, медицинских, инженерных специальностей и специ-
альностей в сфере IT — 225 баллов, для гуманитарных 
специальностей — 240 и 260 баллов, в зависимости от 
направления подготовки.

В результате принятых изменений правовой акт Прави-
тельства Пермского края, устанавливающий общую сумму 
баллов по трём предметам, будет приниматься не еже-
годно, как раньше, а в случае необходимости.

Справка: Дополнительная стипендия введена с 2010 года 
и является поощрением талантливых студентов. Размер вы-
платы составляет 5 750 руб лей (с учётом уральского коэффи-
циента) в месяц, сообщает пресс-служба ЗС Пермского края.

Ежемесячные денежные выплаты 
для федеральных льготников про-
индексируют на 3,1 %. 

На повышение материальной под-
держки смогут рассчитывать: 
• участники Великой Отечественной 

войны и боевых действий; 
• инвалиды всех групп;
• лица, получающие выплаты в связи 

с производственной травмой; 
• Герои Социалистического Труда; 
• Герои Труда Российской Федера-

ции, пострадавшие на Чернобыль-
ской АЭС, и другие. 
С полным списком льготников 

можно ознакомиться на сайте 
Пенсионного фонда pfrf.ru в разделе: 
«Гражданам» / «Страхователям» / «Ка-

тегории федеральных льготников». 
Конкретный размер денежных 

выплат зависит от категории полу-
чателя. Если гражданин может быть 
отнесён к нескольким группам сразу, 
то будет произведена та выплата, 
размер которой больше. 

Всего в Прикамье проживает око-
ло 250 тысяч получателей ежемесяч-
ной денежной выплаты.

Работает «Служба ранней помощи»
При подозрении на проблемы 
в развитии ребёнка семья может 
обратиться в «Службу ранней 
помощи». «Служба ранней по-
мощи» оказывает комплексное 
содействие семьям, которые вос-
питывают детей с ограниченными 
возможностями здоровья или 
с риском возникновения нару-
шений в развитии до четрёх лет. 
Наличие или отсутствие инвалид-
ности роли не играет.

Для первичного приёма родителям 
нужно заполнить опросник-анкету 
по каждодневным наблюдениям за 
своим ребёнком. Форму опросника 
можно найти на сайте «Центра ком-
плексной реабилитации инвалидов» 
в разделе «Служба ранней помощи» 
www.rehabperm.ru.

Затем опросник и анкету нужно 
направить на электронную почту: 
srp@rehabperm.ru, либо принести 
в «Службу ранней помощи».

После заполнения опросника 
семье назначается первичный при-
ём. Составляется индивидуальная 
программа ранней помощи, опреде-
ляются специалисты, которые будут 
сопровождать семью с ребёнком.

«Служба ранней помощи» в Бе-
резниках находится в Реаби-
литационном центре для детей 
и подростков с ограниченными 
возможностями по адресу: ул. Ма-
мина-Сибиряка, 39. Контактный 
телефон: 8 (3424) 23-19-76.

Услуги службы оказываются  
бесплатно.

Приглашаем на бесплатные курсы «Я скоро стану мамой»
Курсы будут проходить с 10 по 
29 февраля в Молодёжном куль-
турно-досуговом центре по адре-
су: Советский пр., 18. Их цель — 
психологическая подготовка 
женщин в период беременности, 
в родовой деятельности и после 
родов. Посещать курсы могут 
будущие мамы в возрасте от 18 
до 35 лет включительно со сроком 
беременности от 12 недель. 

Курсы состоят из двух занятий по 
дыхательной гимнастике и пяти 
занятий со специалистами:
• акушер-гинеколог,
• перинатальный психолог,
• специалист по грудному вскармли-

ванию,
• диетолог,
• неонатолог.

Заявки на участие принимаются до 

6 февраля в Молодёжном культур-
но-досуговом центре по адресу: 
Советский пр., 18, или по электронной 
почте dvorecmolodejy@yandex.ru с по-
меткой «Я скоро стану мамой». После 
окончания курсов участницы получат 
сертификат об участии.

Контактный телефон: 8 (919) 
715-39-61 (Екатерина Добрынина). 
Количество участниц ограничено. 
Участие бесплатное.

Березниковские школьники показали 
отличные результаты на региональном 
этапе Всероссийской олимпиады
Подведены промежуточные итоги 
регионального этапа Всероссий-
ской олимпиады школьников, 
который стартовал в середине 
января. 

Две березниковские школьницы 
стали победительницами, ещё шесть 
участников — призёрами краевой 
олимпиады.

Ученица школы № 22 Екатерина 
Котова заняла первое место в олим-
пиаде по праву, а Дарья Зайкова из 
гимназии № 9 победила в олимпиаде 
по экологии. 

 Призёрами регионального этапа 
олимпиады стали: 
• русский язык — ученик школы 

с углублённым изучением отдель-
ных предметов № 3 Лев Чепурнов;

• информатика и ИКТ, астроно-
мия — ученик школы с углублён-
ным изучением отдельных пред-
метов № 3 Матвей Князев;

• информатика и ИКТ — ученик 
школы № 11 Семён Коробко;

• экология — ученик школы № 16 
Андрей Молоков;

• экология — ученик школы № 11 
Николай Новожилов.

На первом в этом году заседании 
Березниковской городской Думы 
депутаты утвердили план деятель-
ности на 2020 год, заслушали 
отчёт о деятельности Контрольно-
счётной палаты и обсудили уборку 
снега на придомовых территориях.

В план правотворческой деятельно-
сти на этот год вошли сотни важных 
вопросов, касающихся многих сторон 
жизни горожан. Например, в феврале 
намечено заслушать отчёты о дея-
тельности отдела полиции, предста-
вителей электросетей и газсервиса. 
Кроме того, на заседании Думы 
депутат Игорь Кашкаров и под-
державший его депутат Владимир 
Иопа предложили внести в повестку 
февральского заседания вопрос о си-
туации с бродячими собаками, а в 
марте обсудить вопросы по развитию 
детского хоккея. 

Депутат Ольга Евтина попросила 
при рассмотрении в следующем ме-
сяце очередных изменений бюджета 
города сделать акцент на выделе-
ние средств на установку детской 
спортивной площадки в посёлке 
Зырянка.

Председатель Контрольно-счётной 
палаты города Березники Светлана 
Зотова представила отчёт о дея-
тельности КСП в 2019 году. За про-
шлый год специалисты КСП провели 
64 контрольно-экспертных меропри-
ятий, в ходе проверок были выявлены 
нарушения на сумму 10,8 млн рублей. 
Это нарушения правил бухгалтерско-
го учёта, нецелевое или неэффек-
тивное расходование бюджетных 
средств. В результате исполненных 
представлений в бюджет города воз-
вращено 515,6 тыс. рублей. 

Думцы утвердили также изменения 
в прогнозный план приватизации 
муниципального имущества в связи 
с тем, что 8 объектов из списка были 
проданы в декабре 2019 года. На-
помним, в плане числятся 112 объек-
тов, в том числе здание бани на 
ул. Мира, 29а и бывшего детсада на 
ул. Короленко, 4а. 

Своим решением Дума утвердила 
повышение на 4 % (коэффициент ин-
фляции) оклада главы города. Сейчас 
его денежное содержание составля-
ет 143 087 руб. в месяц.

Оживлённую дискуссию вызвал на 
заседании Думы вопрос об уборке 
снега на придомовых территориях. 
Сначала начальник управления 
городского хозяйства Максим Лит-
винов дал общую сводку ситуации. 
Так, из 1081 многоквартирного дома 
в муниципальном округе 954 рас-
положены на территории города 
Березники. Уборка придомовых 
территорий входит в обязанность 
управляющих компаний. В боль-
шинстве договоров управляющих 
компаний (УК) с жильцами про-
писана механизированная уборка 
снега два раза за сезон, что явно 
недостаточно для нынешней тёплой 
и снежной зимы. Управляющие 
компании не справляются с объё-
мом работ, что привело к потоку 
жалоб в администрацию города. Так, 
только за вторую половину декабря 
и январь их поступило 389. Масса 
жалоб на плохую уборку в Березни-
ках поступила и на краевой портал 
«Управляем вместе». 

Большинство обращений были 
отработаны с УК, проведены со-
вещания, контрольное управление 
администрации выдало 63 пред-

писания УК об устранении на-
рушений правил благоустройства. 
25 протоколов о нарушениях было 
рассмотрено на административной 
комиссии, выписаны штрафы на 
сумму 1,25 млн рублей. 

Жаловались практически на все 
УК города. К сожалению, на заседа-
нии из представителей управляющих 
компаний присутствовала только 
юрист ООО «Абрамово» Наталь я 
Моховикова. Она говорила о нехват-
ке дворников и «нюансах с техникой»: 
своих тракторов у УК нет, приходит-
ся арендовать. На обслуживании 
в УК «ЖПЭТ-Абрамово» находятся 
около 60 домов, и депутат Владимир 
Жулдыбин заметил, что на 60 домов 
надо бы иметь и свой трактор. 

Депутат Ольга Евтина подчер-
кнула, что надо менять всю систему 
взаимодействия с УК, искать более 
эффективные механизмы работы. По 
законодательству они зависят только 
от собственников, и если собствен-
ники утверждают в договоре с УК 
маленький тариф и минимальный 
перечень работ с механизированной 
уборкой два раза в сезон, то с кого 
спрашивать?

Представитель управляющей ком-
пании пожаловалась, что Березни-
ки — единственный город в крае, где 
не утверждён муниципальный тариф 
на обслуживание жилья. 

В итоге заместитель председате-
ля Думы Юлия Кусова предложила 
признать работу УК за этот период 
неудовлетворительной и вернуться 
к поискам решения проблемы на 
круглом столе с представителями 
всех управляющих компаний города. 
Круглый стол решили провести 
в феврале. 

Что обсуждали депутаты
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«Сюрприз» от почты к юбилею

С Любовью Михайловной мы встрети-
лись по другому поводу, и оказалось, 
что знакомы давно. Она больше 
тридцати лет проработала в коррек-
ционной школе и детдоме, а я туда 
как-то приезжала по журналистским 
делам. И она поделилась со мной 
своей обидой. 

«Вашу посылку съели»

— 28 ноября мне исполнилось 
70 лет, — рассказывает Любовь 
Михайловна. — К юбилею родня из 
Чайковского района решили устро-
ить мне сюрприз: собрали посылку 
с подарками от друзей и родных. 
Посылка 28-го уже поступила на 
нашу почту, они (родные) её по но-
меру отслеживали. И ждали, когда 
я получу и обрадуюсь, но я же не 
знала об этой посылке, она должна 
была быть сюрпризом. Потом, 
уже 4 декабря, моя родственница 
мне позвонила и говорит: «А вы 
посылку-то что, не получаете?» Ни 
извещения, ничего не было, откуда 
ж я могла знать? Мне родственница 
говорит: «Я номер вам скажу, а вы 
идите на почту». 

И я 5 декабря пошла вечером на 
почту. Наше отделение связи, 26-е, 
уже третий год как закрыли, и надо 
идти в 16-е отделение, куда и транс-
порт не ходит, и где очереди всегда 
огромные. Вот и в этот раз очереди 
были. А я не знаю, стоит ли столько 
времени стоять, у меня извещения-то 
нет. Подошла к заведующей, говорю, 
посылка уже неделю должна быть 
у вас, вы мне извещения не прислали, 
а у меня есть только номер, могу 
я получить посылку? Она мне ничего 
не сказала, посмотрела по номеру 
и сидит, молчит. Я спрашиваю: «Вы 
что молчите?» — «Да вашу посылку 
мыши погрызли». 

Я расстроилась, говорю: «И как, 
сильно, что ли?» — «Да, упаковку 
прогрызли, и внутри что-то веса не 
хватает». Она принесла посылку и по-
казала мне, что упаковка прогрызена, 
лохмотья висят. «Будете получать?». 
Я растерялась, кто его знает, может, 
это какие-нибудь больные мыши, 
заразные. 

«И что мне теперь делать?» — 
спрашиваю. — «Пишите претензию».

Я написала претензию под дик-
товку заведующей на имя началь-
ника Березниковского почтамта 
Сабивчак О.А., что посылка повреж-
дена, прошу разобраться и возме-
стить ущерб. Написала крупными 
буквами, потому что без очков 
была. Заведующая мне сказала, что 
они сразу эту бумагу отправят на 
главпочтамт.

«Что вы к нам всё 
ползаете!»

Через несколько дней, 9 или 10 де-
кабря, Любовь Михайловна решила 
поинтересоваться судьбой своей 

претензии и позвонила на главпоч-
тамт. Нашла по телефону человека, 
который отвечает за эту работу, 
однако ей ответили, что «никакой 
вашей претензии нет». — «Как нет? 
Мне обещали, что сразу отправят», — 
удивилась Любовь Михайловна. — 
«Нет, ничего нет». 

Пришлось пенсионерке снова 
идти несколько остановок пешком 
по скользким зимним тротуарам 
в 16-е отделение связи. На почте её 
встретили духота и очереди, и она 
опять решила подойти к окошку за-
ведующей, хотя там было написано, 
что отдел не работает. Но там сидела 
молодая сотрудница. 

— Я сначала решила подо-
ждать, думала, может, заведующая 
куда-то отошла, всякое же бывает 
по работе, — вспоминает Любовь 
Михайловна. — Стояла минут 15, мне 
уже жарко стало в зимней одежде, 
решила спросить: «Девушка, а можно 
позвать заведующую?» Та вдруг 
огрызнулась: «Она только что на 
обед ушла! Даже пожрать не даёте!» 
А время было четвёртый час. «Что вы 
так кричите, — говорю, — успокой-
тесь. Я пришла по поводу посылки, 
которую мыши съели». А она: «Что 
вы к нам всё ползаете? Идите в до-
моуправление и говорите им, чтобы 
они мышей потравили! А мы при чём 
здесь? Вам, старым, делать нечего, 
вот и ползаете тут!». 

Я прямо обмерла, говорю: «Вы 
почему со мной так разговариваете? 
Мою посылку съели мыши в вашем 
почтовом отделении, а вы ещё со 
мной так разговариваете? Вы меня 
простите, конечно, девушка, но со 
мной не надо так. Вы, наоборот, 
извиняться передо мной должны». — 
«Ещё чего не хватало!» — «Фамилию 
вашу скажите». — «Щас!»

…Заведующую отделением Любовь 
Михайловна в этот день всё-таки 
дождалась, но та ей сказала, что она 
претензию послала, «спрашивайте 
у них». Пришлось повернуться и уйти, 
а что делать? До дому в этот день 
Любовь Михайловна еле добралась: 
поднялось давление, в глазах стояли 
слёзы. 

— Со мной шла некоторое время 
почтальон, пожилая женщина, 
которая всё это слышала в от-
делении, — рассказывает Любовь 
Михайловна. — И она говорила, что 
у них там маленькие зарплаты, вот 
они и злятся. А я-то при чём, почему 
мне-то так отвечают? Я 30 лет в шко-
ле отработала, у нас тоже всегда 
была маленькая зарплата, но мы же 
не кричали на детей…

Туда-сюда-обратно

Потом Любовь Михайловна каж-
дый день звонила на почтамт, и ей 
каждый раз отвечали, что никакой её 
претензии к ним не приходило. Тем 
временем в почтовый ящик кинули 
извещение на посылку, которая уже 
две недели лежала в отделении. 
Пыталась пенсионерка дозвониться 
и до начальника почтамта, но ей 
всё время отвечали, что её нет. Раз 
нет, два нет, так где же она? «На 
больничном». — «Но кто-то же её 
замещает?» 

Раза три или четыре бедную 
женщину переключали на номер, где 
просто никто не брал трубку. И она 
решила туда сходить сама. 

— Поднялась на третий этаж, смо-
трю, написано: «Приёмная», — рас-
сказывает Любовь Михайловна. — 
Я зашла туда, но женщина, которая 
там сидела, сказала, что у них ещё 
обеденный перерыв. Я подождала 
15 минут в коридоре, зашла снова. 
«А вы по какому поводу пришли-то?». 
Я ей рассказала. Она встала, и мы 
пошли с ней, спустились на второй 
этаж. Оказывается, она — зам.
начальника почтамта Яковлева. Но 
тогда я этого не знала. На втором 
этаже зашли в какой-то кабинет, она 
обратилась в сотруднице: «Где эта 
претензия со Свердлова, 69?» Та: 
«Я не знаю». — «Как не знаю?» — 
«Спросите там, на третьем этаже». 
Мы поднялись с ней на третий этаж, 
в кабинет рядом с приёмной. Там 
сидит девушка, с кем-то по телефону 
говорит. Яковлева к ней обратилась: 
«Дай мне, пожалуйста, жалобы, пре-
тензии». Та: «У меня нет». — «Как 
нет? А где они?» — «На втором 
этаже». 

Мы опять спустились на второй 
этаж. И та сотрудница достала 
откуда-то толстенную пачку ли-
стов — штук сто, это всё, видимо, 
претензии, — и говорит Яковле-
вой: «Ищите». И она стала искать. 

Я увидела свои крупные буквы, вот, 
говорю, моя. Но поразилась, как 
много у них этих претензий. 

Вышли с этой моей претензией, и я 
спрашиваю: «Так что, меры-то какие-
то будут?» Она мне сразу: «Я за это 
не отвечаю, не разбираю, я только 
ответ человеку даю, когда будут 
приняты какие-то меры. Пойдёмте на 
третий этаж». 

Поднялись опять на третий этаж, 
она подошла к той сотруднице, спра-
шивает — так что по этой претензии, 
ответ какой? Та говорит: «Я этим не 
занимаюсь». 

Тут моё терпение лопнуло, но 
я вежливо говорю: «Вы меня из-
вините, но я больше не буду ходить 
туда-сюда». Яковлева посмотрела на 
меня и говорит: «Хорошо, я возьму 
это под свой контроль». 

И только 21 января я получила от-
вет на свою претензию за подписью 
Яковлевой. Это почти через два ме-
сяца после того, как мыши погрызли 
посылку. 

«В связи с отказом 
адресата…»

Приводим (в сокращении) ответ 
почты: 

«Уважаемая Любовь Михайловна! 
В ходе проверки по обраще-

нию установлено, что в ходе 
пересылки почтового отправления 
№ 80088442413738 произошло 
повреждение оболочки отправления. 
В связи с отказом адресата от 
получения посылка была возвращена 
отправителю. 

[…]Убытки, причинённые при 
оказании услуг почтовой связи, 
возмещаются оператором почто-
вой связи. Первоочередное право на 
выплату компенсации принадлежит 
отправителю.

Для проведения проверки 
и установления факта повреж-
дения почтового вложения или 

его части, расчёта причинённых 
убытков, пользователь услуг 
почтовой связи может подать 
заявление, к заявлению необходимо 
приложить копию квитанции об 
оплате пересылки почтового от-
правления, оболочку отправления. 
Заявление можно подать как по 
месту приёма, так и по месту вы-
дачи отправления.[…]

Выплата морального вреда Феде-
ральным законом «О почтовой связи» 
не предусмотрена и может быть про-
изведена только по решению суда».

Посылку отправили обратно, от-
правитель её тоже не стал получать. 
Любовь Михайловна сходила на 
приём в березниковскую прокуратуру, 
но там ей только посоветовали об-
ращаться в суд. 

— Мне 70 лет, и я из-за посылки 
в суд не пойду, — говорит Любовь 
Михайловна. — Я не конфликтный 
человек, я 30 лет проработала 
с трудными детьми, при конфликтах 
всегда пыталась сгладить острые 
углы, перевести в шутку. Но тут мне 
обидно, что я так и не дождалась ни 
одного извинения. Они бы сказали: 
«Ну, случилось у нас такое, вы уж нас 
извините, всякое бывает, это жизнь». 
Нет, никаких извинений, ничего не 
последовало. 

Нечеловеческий фактор

Я далека от мысли, что на почте 
работают сплошь какие-то монстры. 
Но некоторым всё-таки стоит выда-
вать «красную карточку», устанав-
ливать запрет на работу с людьми, 
как той девушке, которая нахамила 
пожилой женщине. Не разрешают 
же дальтоникам работать водите-
лями! 

Хотя мы не знаем имени этой со-
трудницы, думаю, в 16-м отделении 
легко установят, о ком идёт речь. 

Ситуацию комментирует заме-
ститель начальника почтамта 
Светлана Яковлева: 
— Есть стандарт обслуживания, 
который включает вежливое обра-
щение. Я Любови Михайловне ещё по 
телефону сказала, что человеческий 
фактор никто не исключает, я за 
каждым оператором не могу сле-
дить. А кто конкретно нахамил, мы 
не знаем, фамилии нет, иначе я бы 
взяла объяснительную у начальника 
отделения. 

В этой ситуации единственное, 
что я могу сделать как замести-
тель начальника почтамта — изви-
ниться перед Любовью Михайловной 
за доставленные неудобства. 

В ноябре-декабре идёт очень 
большой объём писем, мелких посы-
лок из Китая, это огромные мешки. 
А в этом отделении ещё и нагрузка 
двойная, потому что они работа-
ют и за закрытое 26-е отделение. 
В этом напряжении кто-то не 
сдержался, хотя, конечно, никто им 
такого права не давал.

Что касается 26-го отделе-
ния, то могу сообщить, что оно 
закрылось временно, оно будет 
работать, обслуживать жителей 
района МЖК и прилегающего района 
улицы Пятилетки. Сейчас уже наш-
ли помещение и средства для его ре-
монта, который начнётся в февра-
ле, и до конца весны это отделение 
возобновит работу. Надеемся, что 
не будет таких длинных очередей, 
как сейчас, в 16-м отделении из-за 
двойной нагрузки.

На Березниковском интернет-форуме уже лет десять 
существует тема с говорящим названием «Почта Рос-
сии — кошмар мирового уровня», в которой — больше 
тысячи сообщений. Такое чувство, что каждому есть 
что рассказать о своём общении с этой организацией: 
любого прохожего на улице спроси. Но эта история, про-
изошедшая недавно с жительницей Березников, затра-
гивает по-особому. 

...сотрудница 
достала откуда-
то толстенную 

пачку листов — штук 
сто, это всё, видимо, 
претензии.
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Люди должны знать свои права
ОТЧЁТ О РАБОТЕ ЗА 2019 ГОД

депутата Березниковской городской Думы 
по округу № 7

Юлии Михайловны Кусовой

В течение 2019 года было 
проведено 22 приёма, 
на которых поступило 
16 обращений граждан. 
Ремонты в доме и благоустройство 
придомовой территории — вот 
основные вопросы, с которыми 
обратились ко мне жители округа. 
Кроме этого, по просьбе избирателей 
регулярно консультирую по вопросам 
льгот и социальной помощи.

В соответствии с Федеральным 
законом от 02.05.2006 № 59-ФЗ 
«О порядке рассмотрения обращений 
граждан Российской Федерации» 
обращения граждан направлены 
в соответствующие органы или 
должностным лицам, в компетенцию 
которых входит решение поставлен-
ных в обращении вопросов. Первому 
заместителю главы администрации 
города Березники, заместителю 
главы администрации города Берез-
ники — два письма, а также главе 
города Березники-главе администра-
ции города Березники. Шесть писем 
с просьбой решить вопросы направ-
лены директору ООО «ЖЭУ-2». 

В течение 2019 года депутатом 
ежемесячно проводился приём жите-
лей округа по адресу: улица Свердло-
ва, дом 27. График приёма: послед-
ний понедельник месяца с 18:00 до 
19:00 часов. 

Основными направлениями 
депутатской деятельности стали:
социально-благотворительная, ра-
бота с ветеранскими организациями 
округа и с многодетными семьями.

Большое внимание всегда уделяю 
информационной работе с избира-
телями. В прошлом году инфор-
мировала и консультировала 
жителей округа по таким основ-
ным вопросам:
• о порядке и условиях вступления 

в программу «Формирование 
комфортной городской среды на 
территории муниципального об-
разования «Город Березники» на 
2018-2022 годы»;

• о праве и порядке обращения 
в Инспекцию государственного жи-
лищного надзора Пермского края;

• о законодательстве в сфере ЖКХ, 
в частности, о правах граждан в ра-
боте с управляющими компаниями.

Совместными усилиями с коллега-
ми и администрацией города был 
организован семинар по программе 
«Формирование современной город-
ской среды». Она интересна жителям, 
но пока есть много вопросов, как 
в неё войти. 

Чтобы ответить на эти вопросы, 
был организован семинар по участию 
в программе «Формирование совре-
менной городской среды» для актив-
ных жителей. На него пригласили тех, 
кто может компетентно ответить на 
вопросы горожан: Сергея Быкова — 
заместителя начальника управления 
благоустройства, и Елену Климову — 
заместителя начальника управления 
городского хозяйства администрации 
города Березники. 

В декабре я приняла участие 
во встрече с ветеранами, которые 
получают образование в «Народном 
университете». Состоялся достаточно 

откровенный диалог. Рассказала 
о бюджете на 2020 год и отметила, 
что он вновь имеет социальную на-
правленность. Много вопросов было 
задано по деятельности управляю-
щих компаний. Постаралась ещё раз 
разъяснить слушателям старшего по-
коления об их правах как собственни-
ков жилья и о том, куда и как нужно 
обращаться в случае возникновения 
проблем.

О своих правах нужно знать уже 
с юности. И мне было интересно 
провести урок избирательного права 
в школе № 12, которая находится как 
раз в моём округе.

Кроме вопросов о полномочиях де-
путата, о повседневной депутатской 
деятельности, было много личных: 
о семье, даже о домашних животных. 
Ученики интересовались, например, 
тем, как можно стать депутатом, 
какое образование должно быть 
у народного избранника, в каких 
городских мероприятиях участвует 
депутат в рамках своих полномочий. 
Эти ребята — наше будущее. Они 
должны понимать, как устроено наше 
государство, чем занимаются депута-
ты, чем они отличаются от работни-
ков администрации, как формируется 
бюджет, как он расходуется и т.д.

Обращения граждан всегда 
являются поводом для 
конкретной помощи. 
В 2019 году выполнен частичный 
ремонт кровли и подъезда в до-
ме № 79 по ул. Челюскинцев. Уста-
новлены противоскоростные валы на 
ул. Челюскинцев, в районе детской 
площадки. Закуплены и доставлены 
стройматериалы для проведения ре-
монта детской площадки по ул. Мен-
делеева, д. №№ 20, 22, 24. По соб-
ственной инициативе, на основании 
информации в соцсетях, проведена 
работа с управляющей компанией по 
обеспечению надлежащего водоот-
ведения от подъезда в д. № 91 на 
ул. Челюскинцев.

Работаю в постоянной комиссии 
городской Думы по социальному 
развитию. 

В частности, при формировании 
проекта бюджета на плановые пери-
оды внесены предложения по сносу 
ветхих сараев. Этот вопрос взят в ра-
боту городской администрацией. Мы 
регулярно осуществляем контроль за 

реализацией значимых для города 
программ, одна из которых — «Вра-
чебные кадры».

Являюсь членом Общественно-
го Совета при Краевой больнице 
имени Вагнера. Посещала стацио-
нары и станцию переливания крови 
с целью контроля за исполнением 
рекомендаций Минздрава Пермского 
края. Кроме того, принимала участие 
в проверке по открытому письму 
пациентов в отношении возмож-
ностей и удобства расположения 
светофоров и остановок обще-
ственного транспорта поликлиники 
на ул. Деменева. Конечно, это лишь 
небольшой перечень вопросов, кото-
рые находятся на моём депутатском 
контроле.

Всегда стараюсь принимать участие 
и помогать в организации различных 
мероприятий, которые проходят в мо-
ём округе и в Березниках.

В прошлом году вновь прошли 
праздники для детей «Праздник 
двора — рада детвора» с батутами, 
развлекательной программой и вру-
чением сладких призов.

Большое внимание депутаты-азот-
чики уделяют ветеранам. В част-

ности, принимаю участие в адресных 
поздравлениях ветеранов Великой 
Отечественной войны (ВОВ) и труже-
ников тыла с Днём Победы с вру-
чением подарков. Приглашала пен-
сионеров округа на торжественное 
собрание и концерт ко Дню пожилого 
человека в КСЦ «Азот».

Стараюсь помочь и лично поздра-
вить педагогов с профессиональным 
праздником. Это является нашей 
доброй традицией. Традиционной 
стала и новогодняя ёлка для детей 
из многодетных и малоимущих семей 
с вручением подарков в ДК им. Ле-
нина

Филиал «Азот» помогает депу-
татской деятельности азотчиков 
и оказывает материальную помощь 
по нашим просьбам. В 2019 году мы 
помогли в организации «Маслени-
цы» в округе, творческого конкурса 
среди ветеранов педагогического 
труда, конкурса «Ученик года» 
в школе № 12 с вручением призов. 
Материальная помощь была оказана 
для подготовки к школе много-
детной семье, детской библиотеке 
им. Гайдара для реализации проекта 
«Кукольный театр Улыбка» для детей 
с ограниченными возможностями 
и для проведения новогоднего 
праздника для детей из многодетных 
и малоимущих семей. Помимо этого, 
оказали финансовую помощь в при-
обретении костюмов для хора вете-
ранов педагогического труда и для 
организации новогоднего праздника 
ветеранов округа.

В 2020 году в числе  
главных остаются  
несколько направлений:
оказание помощи жителям округа 
для вступления в программу «Фор-
мирование комфортной городской 
среды», пуск общественного транс-
порта в округ, снос остатков старых 
деревянных строений. И, конечно, 
особое внимание будет уделено орга-
низации и проведению мероприятий 
для ветеранов ВОВ и тружеников 
тыла, патриотического воспитания. 

Анастасия Титовна Дрожжа-
чих, жительница дома № 9  
по ул. Менделеева:
— Только хорошее могу ска-
зать о работе депутата Юлии 
Кусовой. Мы часто ходим к ней 
на приём, когда возникает 
какая-то проблема, обраща-
емся, и она, и её помощница 
нам никогда не отказывают, 
всегда по-доброму относятся. 
Если управляющая компания или 
другие учреждения не реаги-
руют на наши просьбы, Юлия 
Михайловна пишет им письма, 
депутатские запросы, и они на-
чинают шевелиться. Благодаря 
помощи Юлии Михайловны у нас 
снесены сараи у дома и благо-
устроена территория.

Ирина Евгеньевна Бычкова, 
многодетная мама:
— Я обратилась к депута-
ту Юлии Кусовой с вопросом 
о лечении младшей дочери на 
одном из праздников двора два 
года назад. У нас пятеро детей, 
и младшей мы долго оформляли 
инвалидность, выдержали целую 
войну с Минздравом. С тех пор 
Юлия Михайловна опекает на-
шу семь ю, помогает собирать 
детей в школу, дарит приглаше-
ния на новогодние ёлки. Младшей 
дочке предоставили абонемент 
в бассейн, ей это нужно для ле-
чения. В общем, нам повезло, что 
у нас в округе такой отзывчивый 
и заботливый депутат.

Ежемесячный приём  
жителей округа 

по адресу: 
ул. Свердлова, 27.  

График приёма: последний 
понедельник месяца 

с 18:00 до 19:00 часов. 

Турнир памяти Принца

Обустройство детской поликлиники
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Обращения избирателей — 
основа депутатской работы

ОТЧЁТ о работе за 2019 год
депутата Березниковской городской Думы 

по округу № 10
Протасовой Натальи Анатольевны

В течение 2019 года было 
проведено 11 приёмов, 
на которых поступило 
16 обращений граждан. 
Девять из них связаны с ремонтами 
в доме и благоустройством придо-
мовой территории. Задают избира-
тели вопросы об оплате за жильё 
и коммунальные услуги.

Направлены обращения граждан 
в соответствующие органы или соот-
ветствующим должностным лицам, 
в компетенцию которых входит 
решение поставленных в обращении 
вопросов. В частности, первому 
заместителю главы администрации, 
директору некоммерческой органи-
зации «Фонд капитального ремонта 
общего имущества в многоквар-
тирных домах в Пермском крае», 
начальнику Межмуниципального 
отдела МВД России «Березников-
ский», руководителям управляющих 
компаний.

В Березниковкой городской Думе 
я принимаю участие в работе ко-
миссии по экономической политике. 
В том числе проведена работа по 
рассмотрению бюджета города на 
плановый период, по изучению и рас-
смотрению направленных на согласо-
вание в городскую Думу нормативно-
правовых документов. Необходимо 
подчеркнуть, что бюджет-2020 имеет 
яркую социальную направленность: 
более 60 процентов средств выделя-
ется именно на реализацию социаль-
ных программ. 

Деятельность депутата 
в округе велась по основным 
направлениям, которыми стали: 
социально-благотворительное, рабо-
та общественной приёмной депутата, 
личные встречи с жителями округа, 
решение проблемных вопросов окру-
га, оказание помощи муниципальным 
учреждениям на территории округа.

Большое внимание обращала 
на информационную поддержку 
избирателей. В частности, было про-
ведено разъяснение жителям округа 
о порядке и условиях вступления 
в программу «Формирование совре-
менной городской среды на терри-
тории муниципального образования 

«Город Березники» на 2018-2022 го-
ды»; о праве и порядке обращения 
в Инспекцию государственного 
жилищного надзора Пермского края; 
о праве обращаться в Управляющую 
компанию, обслуживающую их дом, 
с претензией о некачественном ис-
полнении условий договора; о праве 
обращаться в Фонд капитального 
ремонта общего имущества в много-
квартирных домах в Пермском крае; 
о действующих социальных субсидиях 
и льготах для инвалидов.

Избиратели округа по моему при-
глашению приняли участие в специ-
ально организованном депутатами 
семинаре по вопросам программы 
«Комфортная среда». 

При содействии депутата 
выполнены обращения граждан. 
По устранению борщевика по 
адресам: ул. Ермака, 71 и ул. Юби-
лейная, 53, подготовила обра-
щение к управляющим компа-
ниям ООО «ЖПЭТ-1-Абрамово» 
и ООО «ЖПЭТ-1-Юбилейная». Вопрос 
был решён. 

Житель дома № 56 по ул. Су-
ворова попросил разъяснений по 
поводу оплаты за капремонт. Вопрос 
рассмотрен управлением городского 
хозяйства г. Березники, по нему даны 
исчерпывающие разъяснения. 

Пересмотр маршрутов обще-
ственного транспорта (№№ 105, 138, 
136, 9, 19) вызвал много вопросов. 
В частности, житель округа (ул. Ер-
мака, д. 66) обратился ко мне, как 
к депутату, с предложением о пере-
смотре некоторых городских маршру-
тов, на основе отчёта ООО «Радар», 
предложив новую схему. Разъясне-
ния по маршрутам предоставлены 
Управлением городского хозяйства. 
Житель округа получил развёрнутый 
ответ по утверждённым маршрутам 
от администрации г. Березники. 

О систематическом нарушении 
правопорядка подростками написали 
жители, проживающие по адресу: 
ул. Ермака, д. 68 (1-3 подъезды). Их 
обращение передано в отдел МВД 
«Березниковский». Была проведена 
профилактическая работа с родите-
лями и их детьми. 

Мне задавали вопрос о благо-
устройстве придомовой территории 
по адресу: ул. Ермака, д. 68. Были 
жалобы на оставленный строитель-
ный мусор, незавершённую укладку 
асфальта и т.д. Обращение рассмо-
трено Управлением благоустройства 
был произведён осмотр территории, 
выявлены дефекты, которые должны 
устранить. По течи в кровле в доме 
по адресу: ул. Ермака, д. 68, вопрос 
рассмотрен «ЖПЭТ-1- Аб рамово». 
При осмотре выявлены дефекты 
в шиферном покрытии. Запланирован 
ремонт кровли.

О течи в кровле дома по адре-
су: ул. Парижской Коммуны, д. 3, 
жильцы неоднократно обращались 
в «ЖЭУ № 2». Посчитала важным 
подключиться к решению проблемы. 
В результате удалось включить дом 
в план управляющей компании по 
текущему ремонту.

Работала с жалобами на не-
удовлетворительную деятельность 
управляющей компании ООО «На-
бережная». Жильцы дома по адресу: 
ул. Л. Толстого, 92, обратились по по-
воду чистки бойлера, ремонта и гер-
метизации температурных стыков. 
В результате чистка бойлера была 
выполнена, но ремонт и герметиза-
ция стыков остаётся на контроле. 

На территории округа 
проведено много мероприятий.
Особое внимание всех депута-
тов-азотчиков уделяется, конечно, 
ветеранам Великой Отечественной 
войны и труженикам тыла. Поэтому 
мы принимаем участие в адресном 
поздравлении с Днём Победы, а так-
же другими значимыми праздниками: 
23 февраля, 8 марта, Днём пожилого 
человека, Новым годом.

В 2019 году вновь состоялся кон-
курс «Мой двор — самый красивый!» 
с организацией поездки участников 
в дендрарий г. Соликамск, ботани-
ческий сад г. Пермь и вручением 
благодарственных писем и подарков. 
В конкурсе приняли участие жители 
семи дворов. Надеюсь, их заме-
чательные газоны, клумбы станут 
примером и для других активистов 
нашего округа.

Традиционно провели «Праздник 
двора — рада детвора». Это — со-
циальное мероприятие для детей 
и их родителей с конкурсами, ани-
маторами, бесплатными надувными 
батутами. Поздравила педагогов 
детского сада № 44 г. Березники 
с Днём работника дошкольного 
образования. Второй год проходит 
новогоднее представление в уч-
реждении КСЦ «Азот» для детей из 
многодетных семей округа с вручени-
ем подарков.

Считаю большой совместной по-
бедой депутата и активных жителей 
округа участие в проекте инициа-
тивного бюджетирования. Сначала 
было обращение избирателей. Затем 
мы провели собрание по строитель-
ству спортивной площадки в рамках 
инициативного бюджетирования. 
Нужно было приложить много 
усилий для оформления докумен-
тов, разъяснений условий участия 
в проекте. Спасибо инициативным 
жителям. В результате в 2020 году 
в округе № 10 на ул. Монтажников, 
за «Бизнес центром «Форум», будет 
построена современная многофунк-
циональная спортивная площадка.

При содействии депутата и по-
мощи филиала «Азот» оказана 
материальная помощь в приоб-
ретении и вручении сладких новогод-
них подарков многодетным семьям 
округа, подарки получили 22 семьи. 
Помощь оказана и в поздравлении ве-
теранов 10-го округа с Днём Победы 
и Днём пожилого человека, с другими 
юбилейными датами. В организации 
открытого фестиваля-конкурса народ-
ного песенно-танцевального твор-
чества среди детских коллективов 
дошкольных образовательных учреж-
дений г. Березники «Золотые ворота». 
Мы предоставили дипломы и подарки 
участникам. Кроме того, обеспечили 
плодородной землёй (пять тонн) ряд 
домов округа для возможности ор-
ганизации цветников на придомовых 
территориях для участия в конкурсе 
«Мой двор — самый красивый». 

В 2020 году планирую вновь 
провести открытый отчёт для из-
бирателей на базе библиотеки. 
Основное внимание, как это было 

и в 2019 году, будет уделено работе 
по наказам и обращениям горожан. 
И, конечно, многие наши совместные 
с коллегами-азотчиками и активными 
жителями мероприятия будут посвя-
щены юбилею Великой Победы.

Людмила Николаевна Инкина, 
ветеран труда:
— Депутата Наталью Прота-
сову в округе знают, и знают 
с хорошей стороны. Регулярно 
ходим к ней на встречи, видим, 
что если к ней обратиться, она 
всегда посодействует добрым 
начинаниям и поможет в реше-
нии проблем. 

Елизавета Пшеничникова,  
житель округа:
— На очередном празднике дво-
ра, которые устраивает депу-
тат, мы обратились к Наталье 
Анатольевне с идеей устроить 
детскую спортивную площад-
ку. Дело в том, что в нашем 
округе много детей, но очень 
плохо с местами для детского 
досуга и развития. И она не 
просто поддержала нашу идею, 
но и помогла сделать проект. 
Новая спортплощадка должна 
появиться уже этой весной, мы 
с нетерпением ждём. Радует, 
что депутат в нашем округе 
такой отзывчивый, инициатив-
ный и настойчивый. 

Приёмы граждан, 
как и прежде, 

будут проходить 
ежемесячно по адресу: 

ул. Ломоносова, 115  
(Центральная 

библиотечная система).
График приёма:  

каждый последний 
вторник месяца  

с 18:00 до 19:00 часов.

Открытый отчёт

Собрание по спортплощадке
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В течение 2019 года было 
проведено 11 приёмов, 
поступило 19 обращений 
граждан, в том числе 
9 обращений вне приёмов. 
Шесть обращений касались ремонта 
дорог. Были обращения с просьбой 
установить детские и спортивные 
площадки. В целом всегда много 
вопросов у избирателей округа: 
о возобновлении работы ФАПа 
в районе Нартовки, о необходимости 
восстановления наружного освеще-
ния в частном секторе, спиле старых 
тополей и другие.

В соответствии с Федеральным 
законом от 02.05.2006 № 59-ФЗ 
«О порядке рассмотрения обращений 
граждан Российской Федерации» 
депутатом направлены обращения 
граждан в соответствующие органы 
или соответствующим должностным 
лицам, в компетенцию которых вхо-
дит решение поставленных в обра-
щении вопросов: главе города–главе 
администрации города Березники 
С.П. Дьякову — 6; первому замести-
телю главы города В.П. Шанину — 
10; председателю комиссии по без-
опасности дорожного движения А.А. 
Якину — 1;. главному врачу ГБУЗ ПК 
«Краевая больница им. Вагнера Е.А.» 
М.С. Суханову — 1. 

Являюсь председателем комиссии 
Березниковской городской Думы по 
социальному развитию и всегда при-
нимала активное участие в работе 
Думы.

Деятельность депутата в округе 
велась по нескольким основным 
направлениям:
• приём избирателей и решение по-

ставленных вопросов;
• формирование комфортной среды 

проживания в округе (решение 
вопросов, связанных с освещением, 
ремонтом дорог, безопасностью 
дорожного движения, вывозом 
мусора, ликвидацией несанкциони-
рованных свалок);

• поддержка ветеранов округа (спон-
сорская помощь для проведения 
досуга и поздравления к знамена-
тельным датам). Адресная помощь, 
чествование тружеников тыла, 
участников ВОВ ко Дню Победы;

• проведение детских летних празд-
ников в округе и новогодней ёлки 
для многодетных и малоимущих 
семей в ДК им.Ленина. Проведение 
конкурса цветников «Мой двор — 
самый красивый».

Считаю важным вовремя 
и полноценно информировать 
жителей округа о реализации 
проектов и порядке вступления 
в них.
Например, о муниципальной про-
грамме «Формирование современной 
городской среды на территории 
муниципального образования 
г. Березники». Состоялся большой 
и серьёзный разговор с активными 
жителями в администрации города. 
Со специалистом Управления по свя-
зям с общественностью и вопросам 
внутренней политики администрации 
города мы также выезжали в район 
Нартовки. Результат нашей совмест-
ной работы — победа в краевом 

конкурсе «Инициативное бюджети-
рование» по установке спортивной 
площадки в районе существующей 
детской площадки по ул. Новато-
ров — Поселковый переулок посёлка 
Нартовка. Информировала жителей 
также и о проведении общественных 
слушаний по вопросу изменения 
маршрутной схемы общественного 
городского транспорта. 

Оказала содействие 
в выполнении ряда обращений 
избирателей.
Эти просьбы касались частичного 
ремонта дорог в районе Нартовки 
(засыпка щебнем дороги по переулку 
Детский); частичного восстановления 
наружного освещения на Поселковом 
переулке в районе Нартовки; рас-
чистки территории в районе Храма 
Св.Татьяны от мусора и старовоз-
растных деревьев; оборудования 
контейнерной площадки для сбора 
мусора около Храма Св.Татьяны, 
а также ремонта контейнерных пло-
щадок для сбора мусора (бетониро-
вание, трёхстороннее ограждение из 
металлопрофиля и установка новых 
баков на перекрёстке между Нартов-
кой и Зырянкой). 

По обращениям граждан ещё 
проведён ремонт остановочного 
комплекса маршрута автобуса № 4 
на конечной остановке Зырянка. 
Обустроены искусственные неров-
ности с установкой соответствующих 
дорожных знаков по улице Азотчиков 
около дома № 9 в районе Нартовки, 
по ул. Аллея Пионеров между ул. На-
ртовская и ул. Азотчиков — в целях 
обеспечения безопасности дорожно-
го движения. Произведена установка 
дорожных знаков, ограничивающих 
скорость движения автотранспорта 
до 40 км/час по улице Азотчиков, 
до 20 км/час на участке ул. Аллея 
Пионеров от ул. Железнодорожная 
до ул. Азотчиков, знак «Опасный 
поворот». Демонтированы же-
лезнодорожные рельсовые пути 
с автодороги в районы Зырянка, 
Нартовка, Легино. Обращались ко 
мне ветераны с просьбой обратить 
внимание на то, что аварийные 
пустые дома становятся рассадником 
для людей неадекватного поведения. 
По конкретной просьбе организован 
демонтаж аварийного дома № 22 по 
ул. Свободы.

На территории округа 
проведено много интересных 
мероприятий, в организации 
которых постаралась оказать 
содействие и принять личное 
участие.
Безусловно, большое внимание 
стараюсь уделять ветеранам. Это 
и адресное поздравление ветера-
нов-юбиляров округа, утративших 
связь с предприятием. Поздравление 
тружеников тыла (12 чел.) и участни-
ков ВОВ (1 чел.) с Днём Победы, про-
живающих в нашем округе. В месяч-
ник пожилых людей мы поздравили 
ветеранов старше 65 лет, утративших 
связь с предприятием, с вручени-
ем подарочных наборов (91 чел.). 
08 октября 2019 года приглашала 
ветеранов-активистов на концертную 
программу в ДК им. Ленина в рам-

ках месячника пожилого человека 
(80 чел.). А 15 октября активистов-
ветеранов микрорайона № 1 на экс-
курсионную поездку в Строгановские 
палаты г. Усолья.

Традиционно для многодетных 
и малоимущих семей с детьми 
была организована новогодняя ёлка 
в ДК им. Ленина. И, конечно, после 
праздника дети получили сладкие 
подарки.

Считаю правильным поддерживать 
и отмечать общественный актив 
округа. Поэтому приглашала активи-
стов на спектакль Московского те-
атрального коллектива в ДК им. Ле-
нина в марте 2019 г. А также для 
победителей конкурса цветников 
«Мой двор — самый красивый» были 
организованы экскурсии в ботаниче-
ский сад г. Пермь и в г. Соликамск. 
20 человек, участников конкурса, 
награждены набором удобрений на 
празднике Осени для микрорайо-
на № 1 на Тельмана, д.12.

«Праздники двора — рада 
детвора» — эти мероприятия стали 
уже традиционными и прошли вновь 
летом в районах Нартовка, Зырянка, 
Чкалово, Легино.

Филиал «Азот» всегда поддер-
живает деятельность депутатов-
азотчиков. Мы оказали матери-
альную поддержку в проведении 
мероприятий, организованных МКУ 
«ОКТУ г. Березники» и Советом ве-
теранов микрорайона № 1. По мое й 
просьбе средства были выделены для 
проведения мероприятия, посвящён-
ного Дню города (выступление хора 
«Камская вольница» в отделении 
Березниковского политехническо-
го техникума на ул. Свободы, д. 43 
в марте 2019 г.). Материальная 
помощь оказана для оформления 
альбома с фотоснимками ветеран-
ской организации микрорайона № 1; 
для проведения мероприятия вете-
ранов Березниковского химического 
завода; для проведения мероприятия 
«День семьи, любви и верности». 

И для организации других празд-
ничных мероприятий: для ветеранов 
округа в кафе «Околица (в месячник 
пожилого человека); в детском клубе 
«Каскад»; для актива ветеранов 
микрорайона № 1 была приобрете-
на форма для спортивной команды 
ветеранов этого микрорайона. По-
участвовала в организации и про-
ведении юбилейного мероприятия 
мероприятия МКУ «ОКТУ г. Берез-
ники».

Планируя работу на 2020 год, 
безусловно, учитываю, что начался 
Год памяти и славы. Поэтому многие 
мероприятия будут посвящены 75-ле-
тию Великой Победы. Постараемся 
вместе с коллегами принять участие 
не только в поздравлениях, но и ока-
зать конкретную помощь ветеранам 
войны и труженикам тыла.

По наказам и просьбам избира-
телей округа планирую также 
инициирование решения целого 
ряда вопросов. А именно:
• восстановление наружного осве-

щения в районах: 
 Легино (ул. Рейдовая, ул. Новая, 

пер. Сплавной — от ул. Яйвинская 
до леса, пер. Орлинский — от 
ул. Яйвинская до леса);

 Нартовка (ул. Новаторов, ул. Огур-
динская, ул. Нартовская, ул. Тра-
пезникова, ул.Сурикова, переулок 
Детский, переулок Поселковый);

 Чкалово (ул. Трактовая — от 
магазина дом № 46 до конечной 
остановки «Сады» по пути следо-
вания общественного транспорта, 
и все остальные улицы и переулки);

 Зырянка (ул. Шахтёрская),
• по ремонту дорог в районах Зы-

рянка, Нартовка, Чкалово, Легино;
• по газификации районов Чкалово, 

Нартовка, Зырянка;
• по удалению старовозрастных 

деревьев по адресу: ул. Калий-

ная, д. 22 (территория заброшенно-
го здания ОАО «Порт-Березники»);

• по установке детской игровой 
площадки в районе Зырянки.

Татьяна Викторовна Алиева, 
жительница п. Нартовка: 
— Мы очень рады, что у нас 
такой депутат. Ольга Бори-
совна часто бывает в округе, 
и благодаря её поддержке и уча-
стию Нартовка становится 
более современной. В прошлом 
году у нас установили большую 
комфортную детскую площад-
ку, сейчас делают освещение, 
дороги засыпали. А в этом году 
построят спортивный комплекс 
на детской площадке: мы с по-
мощью нашего депутата вы-
играли проект по инициативно-
му бюджетированию. Для детей 
летом устраиваются весёлые 
праздники, привозят батуты 
и аниматоров. Она заботится 
и о ветеранах, поздравляет их 
с праздниками, обеспечивает 
бесплатными билетами на 
концерты. У нас, на Нартовке, 
столько лет до этого ничего не 
делалось, сейчас мы чувствуем 
внимание. К любому жителю 
подойдите — все скажут, 
что мы очень довольны своим 
депутатом.

Ирина Васильевна Петрова, 
жительница п. Легино:
— К нашему депутату Ольге 
Евтиной мы обращаемся по 
любым вопросам, в том числе 
и по разрешению наших много-
летних проблем с дорогами и с 
водой. Сейчас, зимой, главное, 
конечно, чтобы вовремя чисти-
ли дорогу. Работа депутата 
чувствуется, и люди к ней и на 
встречи ходят, и так обра-
щаются. Очень внимательно 
Ольга Борисовна относится 
к ветеранам, всегда поздравля-
ет их с праздниками. Детям из 
малоимущих семей дарит при-
глашения на новогодние ёлки с 
подарками, летом устраивает 
праздники двора. Если возни-
кают у нас вопросы, мы знаем, 
что есть депутат, к которому 
мы всегда можем обратиться 
за советом и помощью.

Приём жителей округа 
ведётся ежемесячно по 

адресу: ул. Тельмана, д. 12, 
каждый третий вторник 
месяца с 18 до 19 часов.

Проблемы решаем вместе
ОТЧЁТ о работе за 2019 год

депутата Березниковской городской Думы 
по округу № 1

Евтиной Ольги Борисовны

День учителя

Собрание по спортплощадке

Праздник двора
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ОТЧЁТ о работе за 2019 год депутата Березниковской городской Думы 
по округу № 22 Иопы Владимира Евстахиевича

Всегда поддержу 
инициативу  
жителей округа
В течение 2019 года было 
проведено 12 приёмов. 
Избиратели написали несколько об-
ращений, основная тема которых — 
ремонты в домах и благоустройство 
придомовых территорий. Обращают 
внимание горожане и на уборку улиц 
зимой, ремонт межквартальных про-
ездов.

В соответствии с Федеральным 
законодательством готовил и на-
правлял обращения граждан в со-
ответствующие органы или лицам, 
в компетенцию которых входит 
решение поставленных в обращении 
вопросов. В частности, в управляю-
щую компанию ЖПЭТ-1 «Сёмино» 
по вопросу о сроках проведения 
работ по удалению (обрезке) тополей 
между домами № 75 и №77 по 
ул. Пятилетки.

В своей депутатской 
деятельности выделял 
несколько важнейших 
направлений. 
Это работа общественной приёмной 
депутата, личные встречи с жителя-
ми округа, привлечение средств на 
реконструкцию наиболее значимых 
объектов в округе и выполнение на-
казов избирателей.

Ко мне неоднократно обраща-
лись горожане с просьбой принять 
участие в обсуждении транспорт-
ной реформы, реализация которой 
изначально планировалась с марта 
текущего года. Отстаивая интересы 
избирателей, принял участие в обще-
ственных слушаниях по этой рефор-
ме. Вместе с избирателями рассчи-
тываю на то, что мнения и пожелания 
березниковцев будут услышаны. 

В течение прошедшего периода 
работал в постоянных и временных 
комиссиях городской Думы: финан-
сово-бюджетной, по формированию 
и сохранности облика муниципально-
го образования «Город Березники». 
Являюсь членом совета по улучше-
нию инвестиционного климата в му-
ниципальном образовании «Город 
Березники» при главе города.

В прошлом году 
совместно с активистами-
общественниками мы провели 
в округе много интересных 
и полезных мероприятий.
12 февраля поздравили долгожителя 
Ваулину Дарью Павловну с 95-ле-
тием.

Февраль всегда насыщен празд-
никами и поздравлениями. Накануне 
Дня защитника Отечества как депутат 
городской Думы принял участие 
в торжественном награждении во-
инов-интернационалистов памятными 
медалями «30 лет вывода войск из 
Афганистана». И, конечно, поздравил 
азотчиков с этим праздником. Наше 
предприятие активно работает с воен-
но-патриотическим клубом «Каскад», 
помогая материально в организации 
целого ряда мероприятий. И я, как 

депутат-азотчик, участвую практиче-
ски во всех совместных мероприятиях, 
поддерживая военно-патриотическое 
воспитание молодого поколения. 
Вспоминается отлично организован-
ный открытый туристический слёт 
«Наследники Победы», который со-
стоялся в июле в Огурдино.

В целом поддержка Советов 
ветеранов — одно из важнейших на-
правлений работы в округе. Оказана 
помощь Совету ветеранов микрорай-
она № 5 на проведение праздничных 
мероприятий к 23 февраля и 8 марта, 
ко Дню Победы, во время месячника 
пожилого человека. И, конечно, в мае 
поздравил с Днём Победы участни-
ков Великой Отечественной войны.

По обращению жителей в начале 
июня проведена установка детской 
площадки во дворе дома № 89 по 
ул. Пятилетки. Оборудование для 
площадки мы подписали с учётом ин-
тересов и возможностей детей раз-
ных возрастов. ТСЖ и его активный 
руководитель обещают следить за 
исправностью комплекса. Хотелось 
бы отметить — очень важно, когда 
есть актив дома, неравнодушные жи-
тели. Совместными усилиями можно 
сделать гораздо больше для благо-
устройства придомовых территорий 
и города.

Об этом я старался говорить со 
своими избирателями на праздниках 
двора, которые проходят уже второй 
год подряд летом, в июле, при под-
держке филиала «Азот». Пока дети 
прыгали на батутах и играли с анима-
торами, мы вели откровенный диалог 

и отмечали проблемы, которые 
необходимо решать совместными 
усилиями. 

Кроме этого, оказана помощь 
нескольким учреждениям и орга-
низациям в проведении различных 
мероприятий. В сентябре — это 
поздравление коллективов 
школ № 15 и № 28 с Днём знаний, 
в октябре — поздравление с про-
фессиональным праздником «День 
учителя». Также в октябре проведено 
мероприятие в честь Дня пожилого 
человека, мы собрали ветеранов 
округа и людей серебряного возрас-
та за праздничным столом в кафе 
«Околица». В декабре состоялись 
новогодние праздники — представ-
ления в ДК им. Ленина для детей из 
многодетных, малоимущих, неполных, 
а также приёмных семей. Дети по-
смотрели спектакль, повеселились 
у новогодней ёлки со сказочными 
персонажами, а после представления 
получили сладкие подарки.

В планах работы на 2020 год,
безусловно, предусмотрены меропри-
ятия, посвящённые 75-летию Великой 
Победы. Постараюсь не только лично 
принять в них участие, но и помочь 
финансово и материально в их орга-
низации. Филиал «Азот» поддержи-
вает своих депутатов и оказывает 
содействие в депутатской деятель-
ности.

Планирую и в текущем году ока-
зывать консультационную помощь по 
проектам инициативного бюджети-
рования.

Владимир Егорович  
Третьяков, председатель  
ТСЖ «Пятилетки-89»:
— Я как председатель ТСЖ 
с Владимиром Евстахиевичем 
работаю давно, и отзывы о его 
работе самые положительные. 
Он всегда помогает и словом, 
и делом, и советом. С властью 
надо контактировать, и тогда 
всё получается. Он содейство-
вал в установке у нас во дворе 
детской площадки, причём 
участвовал не только в выборе 
проекта и финансировании, 
но и буквально своими руками 
помогал, с рабочими приехал 
и сам гайки крутил. То есть он 
не чурается и простой мужской 

работы. Все бы депутаты 
такие были, тогда и в стране 
у нас всё было бы хорошо.

Любовь Михайловна  
Ожмегова, пенсионерка: 
— Владимиру Евстахиевичу 
я очень благодарна за решение 
моей многолетней проблемы. 
У меня в квартире лет пять 
или шесть были протечки 
во время дождей, на балкон 
с крыши текло. В это лето 
вообще затопило. И сколько 
я ни обращалась в домоуправ-
ление, толку не было. А мне 
70 лет, я пенсионерка. Я при-
шла на приём к депутату Иопе, 
попросила помочь с балконом. 
Он пообещал посмотреть, что 
можно сделать, выбрал время, 
пришёл ко мне домой, потом 
ещё его помощники приходили 
и в результате 7 сентября всё 
сделали. Я даже день запомни-
ла. Огромная им благодарность 
от меня!

Елена Васильевна Тимербае-
ва, директор школы № 15: 
— Могу отметить, что наш 
депутат нас не забывает, 
всегда приезжает поздравлять 
с Днём знаний — 1 сентября, 
с Днём учителя. В общении 
Владимир Евстахиевич про-
стой, доступный, всегда можно 
обратиться к нему с нашими 
просьбами и жалобами, он по-
могает по мере возможности.

Продолжит свою работу 
общественная приёмная 
по адресу: ул. Мира, 50 

(помещение  
МУ «ОКТУ г. Березники»). 

Приём провожу 
ежемесячно, в первый 
понедельник месяца 

с 18:30 до 19:30 часов.

ФОТО: ВЛАДИМИР УЗКИХ

Народ и власть
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Центр кинезитерапии оказывает услуги по полисам 
Добровольного медицинского страхования (ДМС)  

сотрудникам филиала «УРАЛХИМ»

 с малоподвижным образом жизни (офисные 
работники, учащиеся, студенты, пенсионеры, 
домохозяйки и др.);

 чей образ жизни связан с долгим стоянием 
на ногах и чья профессиональная деятель-
ность связана с вынужденным однооб-
разным положением тела (повар, продавец, 
парикмахер, учитель, стоматолог и др.);

 с повышенными физическими нагрузками, 
поднятием тяжестей (спортсмены, профес-
сии, связанные с физнагрузками);

 для молодых мам, которые регулярно дер-
жат грудничков на руках, напрягая большую 
часть дня руки и мышцы спины;

 для людей зрелого возраста, которые хотят 
вернуть подвижность своим суставам 
и убрать болевые симптомы;

 людей с нарушением опорно-двигательного 
аппарата;

 подходит всем, кто хочет быть активным, 
бодрым, здоровым, а также тем, кто хочет 
продлить молодость!

 даже если вы никогда не занимались фи-
зической активностью, то вам стоит начать 
именно с кинезитерапии!

 Запись по тел.: 21-39-39, 8-902-03-035-00
 Наш адрес: г.Березники, Ломоносова 102Б
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Роспотребнадзор 
подготовил 
меры по борьбе 
с коронавирусом
Накануне Роспотребнадзор опу-
бликовал рекомендации, как не 
допустить в России заболеваний, 
вызванных новым типом коронави-
руса. Так, в качестве мер предосто-
рожности специалисты рекомен-
дуют использовать маски, а также 
чаще мыть руки, особенно после 
посещения людных мест. Между 
тем лабораторно подтверждённых 
случаев заболеваний, вызванных 
новым коронавирусом, в России не 
зарегистрировано.

Напомним:
В конце декабря китайские власти 
сообщили о вспышке пневмонии не-
известного происхождения в густо-
населённом городе Ухань (провинция 
Хубэй). Эксперты установили, что воз-
будителем заболевания стал новый тип 
коронавируса — 2019-nCoV, который 
передается от человека к человеку.

Среди симптомов — повышение 
температуры, кашель, одышка и ли-
хорадка. По последним данным, от 
2019-nCoV умерли 80 человек, число 
заболевших превысило 2,7 тысячи. 
Как сообщали власти, вспышка за-
болевания вступила в «сравнительно 
серьёзную и сложную стадию».

Вирус уже распространился за 
пределы Китая, случаи заражения 
зафиксированы в Южной Корее, 
Японии, США, Таиланде, Канаде, 
Вьетнаме, Сингапуре, Непале, Фран-
ции, Австралии и Малайзии.

Источник: ria.ru

РЕКЛАМА

Усовершенствованный концепт от родо-
начальника дентальной имплантологии 
профессора Пер-Ингвара Бранемарка.

Система Trefoil — новое слово в эффек-
тивном лечении полной адентии нижней 
челюсти. Это инновационное решение, 
позволяющее установить постоянный  
несъемный протез за один день!

Исследования подтвердили, что полные протезы с опорой на имплан-
таты имеют целый ряд преимуществ перед традиционными: улуч-
шенная фиксация и способность выдерживать более высокие нагрузки при 
жевании; стабильность протеза; отсутствие некоторых проблем, встречаю-
щихся при использовании съёмных решений, таких как, например, натирание 
десны и износ компонентов.

Инновация, которая по сравнению с традиционными методами лечения 
позволяет оптимизировать каждый этап работы — от производства компо-
нентов до изготовления постоянной конструкции.

Новые несъёмные жесткофиксированные зубы за 6 часов при 
участии 3 специалистов (зубного техника, врача стоматолога- 
ортопеда, врача стоматолога-хирурга).

Запатентованная система стабилизации от мирового лидера в дентальной 
имплантологии Trefoil доступна теперь в России, в «Центре стоматологии 
и имплантологии Астра-мед».

Перед выходом на российский рынок Trefoil проходил клинические 
испытания на протяжении 5 лет на 4 континентах, в крупнейших ис-
следовательских центрах США, Италии, Австралии, Испании, Чили.

В настоящее время качественное лечение доступно ещё большему 
количеству нуждающихся.

Для пациентов, которые по финансовым соображениям не могут выбрать 
желаемое лечение, система Trefoil представляет собой более доступное  
несъёмное решение в более короткие сроки.

Обращайтесь, всегда рады будем вам помочь. 
ООО «Центр стоматологии и имплантологии Астра-мед»:
г. Пермь, ул. Пермская, 161, тел.: 8 (342) 258-34-34, 258-39-39

Революция в лечении полной адентии TREFOIL www.астрамедцентр.рф

Лиц. ЛО-59-01-004622  
от 22 июня 2018 г.  
ЛО-59-01-004619  
от 22 июня 2018 г.
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Сотрудниками ОГИБДД Отдела 
МВД России по Березниковскому 
городскому округу пресечено 
117 нарушений ПДД, из них: 
• управление автомобилем в состоя-

нии опьянения — 3;
• управление автомобилем в состо-

янии опьянения без водительского 
удостоверения — 1;

• отказ от медицинского освиде-
тельствования — 2;

• ст. 264.1 УК РФ «Нарушение ПДД 
лицом, подвергнутым администра-
тивному наказанию» (повторное 
нарушение ПДД в состоянии опья-
нения) — 2;

• нарушения ПДД водителями авто-
бусов — 12;

• выезд на полосу встречного дви-
жения — 7;

• тонировка — 10;
• управление ТС без водительского 

удостоверения — 3;
• без детских удерживающих 

устройств — 1;

• не предоставили преимущества 
пешеходам — 16;

• нарушений ПДД пешеходами — 13;
• зарегистрировано ДТП — 8, в 

которых 1 человек пострадал. 

26.01.2020 г. в 13:15 по ул. Пятилет-
ки, со стороны ул. Ломоносова в на-
правлении ул. Черепанова, двигался 
автобус МАЗ-215069, под управле-
нием водителя, мужчины 1959 г.р., 
который в районе дома 51 по ул. Пя-
тилетки нарушил п.п. 14.1 (водитель 
ТС, приближающегося к нерегулируе-
мому пешеходному переходу, обязан 
снизить скорость или остановиться 
перед переходом, чтобы пропустить 
пешеходов, переходящих проезжую 
часть или вступивших на неё для 
осуществления перехода), допустил 
наезд на пешехода — мужчину 
1971 г.р. Последний переходил про-
езжую часть дороги по нерегулируе-
мому пешеходному переходу справа 
налево, по ходу движения ТС. 

В результате ДТП пострадал пе-
шеход, он получил травмы различной 
степени тяжести. Госпитализирован 
в больницу г. Березники. 

По данному факту ДТП в ОГИБДД 
Отдела МВД России по Березников-
скому городскому округу проводится 
проверка.

УВАЖАЕМЫЕ ПЕШЕХОДЫ!
• переходите дорогу только  

по пешеходному переходу  
и на разрешающий сигнал  
светофора;

• прежде чем перейти дорогу, 
убедитесь, что переход будет для 
вас безопасен — внимательно 
оцените расстояние до прибли-
жающихся транспортных средств, 
их скорость;

• при передвижении в тёмное 
время суток обязательно поль-
зуйтесь световозвращающими 
элементами.

УВАЖАЕМЫЕ ВОДИТЕЛИ!
Согласно п. 14.1 Правил дорожного 
движения РФ в зоне нерегулиру-
емого пешеходного перехода вы 
обязаны уступать дорогу пеше-
ходам, переходящим проезжую 
часть или вступившим на неё для 
перехода. Также, согласно п. 13.1 
ПДД, при повороте направо или 
налево водитель обязан уступить 
дорогу пешеходам, переходящим 
проезжую часть дороги, на которую 
он поворачивает. За невыполнение 
этих пунктов Правил на водителя 
налагается административное взы-
скание в виде штрафа 1500 рублей 
(ст. 12.18 КоАП РФ).

Будьте внимательны и снижайте 
скорость при проезде участка доро-
ги, где возможно появление пешехо-
дов, берегите свою и чужие жизни! 
Помните, что соблюдение Правил 
дорожного движения — это залог 
вашей безопасности на дороге!

ОГИБДД Отдела МВД России  
по Березниковскому городскому округу

Итоги минувших выходных с 25.01.2020 по 26.01.2020

Бег через дорогу — враг. Особенно зимой!
Привычное состояние детей — двигаться, бе-
гать. Тем более рядом со взрослыми. У ребён-
ка шаг короче — он едва поспевает за мамой 
или папой. Так вырабатывается прочнейшая 
привычка! Сколько сотен километров про-
бежал уже ваш ребёнок в доме? Возле дома? 
На прогулках? В принципе, полезная для 
развития ребёнка, но на дороге эта привыч-
ка — вредна!

Уважаемые родители! 
Вернувшись домой, задайте вашему ребёнку во-
прос: «Чем опасен бег через проезжую часть?». 
Что они вам скажут? Часто дети дают самые 
странные и неожиданные, нелогичные ответы 

типа: «Водитель может наехать». Это не совсем 
верно. Ближе к истине: «Можно споткнуться (ле-
том), поскользнуться (осенью и зимой) и упасть». 
Но и это ещё не главный ответ. «Можно не заме-
тить машину». Вот это уже — самое главное. 

Задайте вашему сыну или дочери следующий 
вопрос: «Как наблюдает тот, кто бежит через 
дорогу? Может ли он смотреть по сторонам?» Не 
может. В этом всё дело!

Поэтому-то так важно выработать у детей 
устойчивый навык при переходе продолжать 
наблюдать за дорогой в обе стороны, вначале 
больше налево, потом больше направо. 

Не «Сначала посмотри налево. Дойдя до сере-
дины, посмотри направо», а именно «Наблюдать 

в обе стороны!». Ведь улица непрерывно меняет-
ся! Стоявшая машина могла поехать, медленно 
ехавшая — ускорить движение. Следовавшая 
прямо — неожиданно повернуть. Скрытая за 
другой стоявшей машиной или за углом — вы-
нырнуть.

Источник: ГИБДД г. Пермь



часто вижу о нём 
посты. Давайте 
найдём ему пере-
держку. Давайте 
все вместе найдём 
этому красавцу 
дом. Все вопросы 
в сообщениях  
или по телефонам 8-902-807-86-50, Лена;  
8-902-793-14-81, Ирина

• ЖДЁТ СВОЕГО 
ХОЗЯИНА на вре-
менной передержке 
ЩЕНОК с лесопилки. 
Ребёнку примерно 
2 месяца! Скорее 
всего — будет 
крупным! ПО-
НРАВИЛСЯ? Пишите, 
звоните, приходите 
знакомиться. По 
всем вопросам 8-919-49-53-266, Юлия

РЕКЛАМА

Редакция не несёт ответственности за содержание объявленийУсловия подачи объявлений смотрите на сайте www.nedelyaru.ru

Объявления

РЕКЛАМА РЕКЛАМА

РАБОТА
• Ведётся набор преподавателей по от-

раслям промышленности: ГОРНОРУДНОЙ, 
ХИМИЧЕСКОЙ, МЕТАЛЛУРГИЧЕСКОЙ. 
Тел.: 8 (3424) 29-24-66, 8-919-455-59-90
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• Срочный выкуп в день обращения на 
выгодных для вас условиях: автомобилей 
любых марок, а также спец.техники 
от мотоциклов, лодок, моторов. В том 
числе: битые, горелые, кредитные, 
проблемные, без документов. Помощь 
по восстановлению документов, а также 
переоборудование а/м, возможен обмен 
с доплатой (автоломбард).  
Оценка, эвакуация бесплатно.  
Тел. 8-912-59-11-000

• АНТИКВАРНЫЙ САЛОН-МАГАЗИН 
«СТАРИННЫЕ ВЕЩИЦЫ» продаёт 
и покупает иконы, статуэтки, монеты,  
значки и другие предметы старины.  
Адрес: ул. Пятилетки, 110, оф. 305 .  
Часы работы: пн-пт с 12:00 до 18:00,  
сб-вс с 14:00 до 17:00, вторник — выходной 
день. Тел.: 8-902-79-826-27, 29-96-16

• Служба аварийного вскрытия квартир, 
гаражей, автомобилей. Ремонт, замена  
и установка замков. Тел.: 23-11-12,  
43-11-12, 8-902-79-83-002

• Декларация на возврат 13 % налога — 
250 руб. При покупке жилья возврат про-
центов по ипотеке, при лечении, обучении, 
страховании (жизни, пенсионное), продажа 
транспорта, квартиры, ценных бумаг.  
Тел.: 8-909-114-58-72, 8-982-485-25-26

• Стоматологический центр в связи с расши-
рением и внедрением нового современно-
го оборудования набирает амбициозных, 
ответственных, готовых к росту и дальней-
шему развитию сотрудников: врачей-
стоматологов, ассистентов- стоматологов, 
администраторов (можно без мед.  
образования), медицинских сестёр.  
Запись на собеседование по телефонам: 
8-982-24-45-846, 29-25-11

Организация и проведение  
СВАДЕБ, ЮБИЛЕЕВ и других 
торжеств. Индивидуальный 
сценарий. Особый подход 

к каждому событию.  
Тел. 8-912-981-77-56 

УСЛУГИ

• Договоры купли-продажи, дарения недви-
жимости — 400 руб. (за наличный расчёт, 
по ипотеке, с материнским капиталом, 
с выплатой по молодой семье).  
Тел.: 8-909-114-58-72, 8-982-485-25-26

• Юрист Казанцева Е.С. Составление исковых 
заявлений, жалоб, претензий, и т. п. Право-
вая помощь по всем административным, 
гражданским делам. Банкротство физ. лиц. 
Представительство в суде, ГИБДД. г. Березни-
ки, ул. Юбилейная, 1, оф. 411. (4 этаж).  
Тел. 8-965-56-98-531

• Приглашаем на услуги: наращивание ресниц, 
ламинирование ресниц, пудровые брови, 
межресничка, биотатуаж. Мастера принимают 
в кабинете. Запись на процедуры по тел.:   
8-902-475-50-07, 8-902-798-82-62

КУПЛЮ

РЕКЛАМА

ЗНАКОМСТВА
• Женщина, полная брюнетка, вдова, познако-

мится с мужчиной, неполным, симпатичным, 
для гостевого брака. Желательно с авто, живу 
в новом Усолье. Тел. 8-919-483-04-76

• Юная пенсионерка, стройная и позитивная, 
познакомится с военным пенсионером,  
беспроблемным, для совместного отдыха.  
Тел. 8-919-452-96-33 

• Познакомлюсь с неполной девушкой.  
Тел. 8-919-499-23-08

• Ищу парня для серьёзных отношений.  
Тел. 8-952-319-58-97

• Познакомлюсь с женщиной для серьёзных от-
ношений. О себе: 48/170. Тел. 8-902-474-09-73

• Познакомлюсь с девушкой для серьёзных 
отношений. Тел. 8-912-589-15-81

ЖИВОТНЫЕ 
• Отдам пушистых котят, 1 месяц, 3 мальчика. 

Тел. 8-919-499-24-61
• Чапа — лучше 

одинокому 
человеку. Возраст 
5-7 лет, стерили-
зована, ласковая, 
в еде проблем нет, 
горшок знает. Без 
других животных 
будет охранять 
свою территорию, даже мышь не проскочит. 
Тел. 8-902-833-33-46, Елена

• ИЩЕМ ДОМ КО-
ТОДЕТКАМ. Котята 
спокойные, совер-
шенно не боятся 
человека. Мяукают 
только по поводу! 
К лотку при-
учены. Мальчики. 
Рыженький более 
активный, скорее 
всего, гладкошёрст-
ный. Чёрно-белый 
более пушистый, 
очень красивый, 
спокойней своего 
братца. Едят всё! 
Пробовали на вкус 
сухой корм — разгрызли. От молочка не 
отказываются. Дежурные клички — Рыжик 
и Мишка. По всем вопросам 8-919-49-53-266, 
Юлия

• Друзья, обращаюсь за помощью, дабы па-
рень не оказался очередным бродяжкой. Он 
не является моим подопечным, но я очень 

РЕКЛАМА

ВНИМАНИЕ! УВАЖАЕМЫЕ ЧИТАТЕЛИ! 
Обращаем ваше внимание, что объяв ления в газете платные,  

кроме рубрик «Знакомства» и «Животные отдам».
Телефон для СМС-сообщений в эти рубрики — 8-912-980-03-03
Стоимость объявлений в другие рубрики — 50 руб. (до 20 слов) за 1 выход. 

Стоимость объявлений на цветной подложке или в рамочке —  
100 руб. (до 20 слов) за 1 выход. 

Приём осуществляется по адресам:  
касса ДК им. Ленина, с 11:00 до 19:00; 

в редакции газеты: Чуртанское шоссе, 75, 1 этаж, с 10:00 до 18:00. 
Приём объявлений в ближайший номер заканчивается в среду, в 13:00.

• ИЩЕМ добрые руки для двух котят. Примерно 
2 месяца. Мальчишки! Ходят в лоток. Уличная 
кошка — мама притащила их в квартиру 
к людям через форточку. Выкинуть обратно 
не поднялась рука. Теперь котята ищут дом! 
Тел. +7 950 468-08-61, Маргарита

ТеЛефОН  
рекЛамНОй СЛУжбы  

В березНиках
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Поезд Москва – Пекин продолжит 
движение через Пермь
Поезд Москва – Пекин, следу-
ющий через станцию Пермь II, 
продолжит работу, несмотря на 
ограничение количества поездов 
в Китай. Об этом сообщает ТАСС 
со ссылкой на вице-премьера РФ 
Татьяну Голикову.

По словам вице-премьера, с 31 ян-
варя количество поездов между 
Россией и Китаем сократится. Поезда 
будут двигаться только по маршруту 
Москва – Пекин и Пекин – Москва.

Сейчас между Россией и Китаем 
курсируют поезда № ¾ Пекин – Мо-
сква и 402/401 Суйфэньхэ – Гродеко-
во формирования Китайских желез-
ных дорог, а также беспересадочные 
вагоны Федеральной пассажирской 
компании (ФПК) сообщением Чи-
та – Маньчжурия.

Ранее ФПК уже сообщила, что 
пассажиры поездов дальнего следо-
вания, оформившие билеты в Китай 

в период до 27 марта, могут вернуть 
их без дополнительных сборов.

Напомним, Правительство РФ 
рассматривает вопрос изменения 
режима авиасообщения с Китаем на 
фоне вспышки нового коронавируса.

Источник: NewsKo

J
Невероятно, но факт.
Только 10 % людей вступают в дис-
куссии со своими котами, остальные 
90 %, слава богу, ещё в здравом 
уме и просто прислушиваются к их 
советам.

J
— Натаха, ты где работаешь? 
— В аэропорту полы мою…
— Ну и зачем тебе такая работа? 
Брось её!
— Чё?! Вот так вот взять и уйти из 
авиации?

J
— Вы меня оскорбили! Я вызываю 
вас на дуэль! Завтра утром, в 4 часа, 
за околицей. Выбор оружия за вами…
— Нет, никакого оружия! Я встаю 
на колени и смиренно прошу у вас 
прощения…
— Ладно, так уж и быть, я вас про-
щаю, презренный трус!
— Уж лучше презренный трус, чем 
в такую рань вставать!

J
Сантехника Васю называли «Фло-
мастером», потому что он работает 
только тогда, когда его заправят 
спиртом.

J
— Вы верите в любовь с первого 
взгляда?
— Нет, а что?
— Тогда взгляните на меня ещё раз.

J
Мужчина-лайт должен построить 
скворечник, вырастить хомячка и по-
садить кактус.

J
— Молодой человек, купите цветы 
своей девушке, а то я уже замерзла 
здесь стоять…
— А почём цветочки?
— Сто пятьдесят рублей штучка.
— Да, уж. Вам нужно теплее оде-
ваться… 

J
Идёт пара по темной подворотне. 
Вдруг навстречу выходят три амбала:
— Сигареты есть?
— Дорогая, беги!
— Сам беги! Почему, как за сигаре-
тами, так сразу я? 

J
— Ты слышал, Андрюху исключили из 
секции альпинизма!
— За что?
— Представляешь, кто-то его под-
ловил на том, что он поднимался на 
6-й этаж лифтом. 

J
— Слышь, фраерок, ну срубил ты 
бабла по-легкому — молодец, никто 
же тебе это не запрещает, но совесть 
имей, с пацанами поделись, в общак 
кинь, только целее будешь!
— Министр МВД, это единственная 
ваша претензия к министру финансов? 

J
Врач возмущенно говорит пациенту:
— Вы выглядите довольно скверно! 
Я же вам говорил: только 10 сигарет 
в день!
— Я хорошо помню, доктор, но со-
гласитесь, для человека, который 
никогда не курил, это всё-таки не так 
уж и мало! 


